



Faustball Neuendorf

Bericht vom Sonntag, 9. Februar 2025

Sieger 1. Liga Frauen



Am 9. Februar 2025 reisten die Neuendörferinnen nach Burgdorf, um sich der finalen und entscheidenden Runde zu stellen. Nach ihrer Ankunft durften sie zunächst ein Spiel als Schiedsrichter leiten. Dank einer klugen Aufteilung beim Einlaufen konnten sich alle Spielerinnen ausreichend auf die kommenden zwei Begegnungen vorbereiten.

Das erste Spiel bestritten die Frauen von FB Neuendorf gegen den STV Oberentfelden. Grob gesehen war es ein guter Match, in welchem alle Spielerinnen zum Einsatz kamen und ihr Können zeigten. Der erste Satz war geprägt von sicheren Abnahmen und präzisen Zuspielen, wodurch die Schlägerin einige tolle Punkte erzielen konnte. Nach einem Spielerwechsel begann der zweite Satz. Kurzzeitig lag Neuendorf zurück, doch ein Timeout und eine taktische Rücksprache mit dem Coach führten zu einem weiteren Spieler- und Schlägerwechsel. Dieser Satz wurde vor allem durch starke Anspielpunkte für Neuendorf entschieden. Mit der gleichen Aufstellung starteten die Frauen in den dritten Satz und konnten auch diesen gewinnen. Der Endstand lautete 3:0 für FB Neuendorf (11:6, 12:10, 11:6). Damit hatten die Neuendörferinnen weitere drei Punkte mehr auf dem Konto und sicherten sich den ersten Platz immer wie mehr.

Das letzte Spiel des Tages bestritten die Frauen von FB Neuendorf gegen die Damen von FBR Bäretswil. Sie starteten mit ihrer bewährten Aufstellung in den ersten Satz. In der Mitte des zweiten Satzes verletzte sich jedoch die Anschlägerin am Finger, sodass die Mitte das Anspiel übernehmen musste. Trotz dieser Umstellung zeigten die Neuendörferinnen eine souveräne Leistung und gewannen auch diesen Satz. Doch FBR Bäretswil gab sich nicht

geschlagen und ging im dritten Satz mit 5:1 in Führung. Ein Timeout war dringend notwendig. Die Neuendörferinnen probierten eine neue Aufstellung, um das Spiel noch zu drehen. Punkt für Punkt kämpften sie sich heran, doch die Gegnerinnen erzielten einige starke Schläge, sodass dieser Satz knapp abgegeben werden musste. Der Endstand lautete 2:1 für FB Neuendorf (11:8, 11:7, 9:11).

Nichtdestotrotz gewannen die Neuendörferinnen nicht nur fünf von sechs Sätzen, sondern holten dadurch auch den verdienten ersten Platz in der 1. Liga Frauen Wintersaison. Der Aufstieg in die NLB wurde mit einem lautstarken Jubel gefeiert!

Die Mannschaft bedankt sich herzlich bei allen, die sie während der Saison unterstützt haben – sei es als Coach, Trainer oder treuer Fan. DANKESCHÖN!!! Die Mannschaft freut sich bereits auf die kommende Sommersaison in der NLA. Bis dahin: Guet Fuscht!